

## Silicona en pene

Ponce Díaz-Reixa J, Ponce Socorro J\*, Ponce Caballero J\*\*, González Martín M.

Servicio de Urología. Hospital Juan Canalejo, A Coruña. \*Hospital Insular de Gran Canaria.  
\*\*Consulta privada.

Actas Urol Esp. 2006;30(8):846

El uso clandestino de siliconas autoinyectables de forma subcutánea, en el aparato genital masculino, es una práctica infrecuente. Existen publicaciones que informan de migración del compuesto líquido en el tejido subcutáneo y formación de granulomas. Se presenta el caso de un varón de 45 años, procedente de Filipinas, que consulta por impotencia y dificultad en la penetración. Refiere autoinyección de silicona en pene, hace 5 años, por motivos estéticos. A la exploración presenta induración gomosa en dos

tercios distales del pene, de forma circunferencial. Se realiza exéresis de tejido afecto, donde se observan acumulos de silicona y formación de granulomas alrededor.

---

Dr. J. Ponce Díaz-Reixa  
Amparo López Jean, 15 1ºB  
15174, A Coruña  
E-mail: [joseluisponce@canalejo.org](mailto:joseluisponce@canalejo.org)  
[ponce@canalejo.org](mailto:ponce@canalejo.org)

(Trabajo recibido el 2 de noviembre 2005)



FIGURA 1